

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



長

厚岸翔洋高等学校実習船出航壮行式
期実習の航海へ

4月17日、厚岸翔洋高等学校海洋資源科生産コースの3年生10人が、釧路中央埠頭から実習船『若竹丸』で30日間の長期乗船実習の航海に旅立ちました。

実習では、洋上での船内生活やマグロはえ繩漁を体験するほか、高知県高知市の高知港と静岡県静岡市の清水港に寄港し、社会見学などで地域文化を学習する予定です。

見送りには在校生徒や保護者などが集まり、「元気で頑張ってこいよ」と激励の言葉が贈られ、大きな船が岸壁から離れて見えなくなるまで手を振り、航海の無事を祈っていました。

豊

第42回全国豊かな海づくり大会北海道大会各入賞者表彰状伝達式
かな海づくりを考えて

4月6日、役場委員会室において第42回全国豊かな海づくり大会北海道大会各入賞者表彰状伝達式が行われました。

【大会テーマ】

- ▷ 最優秀賞=竹中和香さん(釧路湖陵高等学校1年)
- ▷ 佳作=和田隼人さん(太田中学校2年)
- 【ロゴマーク・コスチュームデザイン】
- ▷ 優秀賞=石田優梨愛さん(厚岸翔洋高等学校3年)
- ▷ 佳作=坂元允遙さん(厚岸小学校6年)



頭

元気いきいき教室

と体をつかって心もいきいきと

4月6日、社会福祉センターで『元気いきいき教室』が開催され、午前の部に15人が参加し、『ふまねっと運動』を行いました。

ふまねっと運動とは、約50センチメートル四方の大きなマス目でできた網を床に敷き、その網を踏まないように歩く運動で、歩行バランスが改善され、注意力向上や転倒予防に繋がります。参加者同士で声を掛け合いながら、頭と体を使つていきいきと運動を楽しんでいました。